
Atti Parlamentari — 8154 — Camera dei Deputati 

LEGISLATURA X X — 2 a SESSIONE — - DISCUSSIONI — TORNATA DEL 1 8 MARZO 1 8 9 9 

pere se non creda opportuno e necessario : 
I o Prendere provvedimenti a che le Casse di 
prestito che hanno dato la terra per la for-
mazione degli argini ferroviarii siano siste-
mate in modo da dare scolo alle acque sì 
da cessare di essere veri centri di potente 
infezione malarica ; 2° Nei capitolati di ap-
palto per la costruzione di nuove linee 
mettere tassative disposizioni a che questo 
grave inconveniente nuovamente non si ve-
rifichi. 

« Valeri. » 

« I sottoscritti chiedono d' interrogare l'ono-
revole ministro di grazia e giustizia per co-
noscere se, essendosi fin'oggi r i tardato a pre-
sentare il disegno di legge sulle Sezioni di 
pretura, molte volte promesso, non creda ne-
cessario provvedere fin da ora alla condizione 
eccezionalissima delle soppresse preture di 
Assaro, Caldarola, Dongo, Barbagna, Palago-
nia, Porlezza e San Sebastiano, alle quali, 
per evidente errore, da tu t t i i ministr i rico-
nosciuto, non fu resa giustizia, nell 'applica-
zione della legge del 30 maggio 1890. 

« Majorana A., .Ronfigli, Rubini, 
Bertarell i . » 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare l'ono-
revole ministro dell ' interno per sapere se 
creda che sia permesso ad un Governo ci-
vile mantenere ancora in ufficio il delegato 
di pubblica sicurezza Enrico Spano, accusato 
di essersi appropriato diversi ettolitri di fru-
mento dei poveri, durante la sua ammini-
strazione straordinaria del Monte frumenta-
rio di Centuripe. 

« De Felice-Giuffrida. » 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare l'ono-
revole ministro dell' interno per sapere : 
Io Quali provvedimenti intenda adottare, in 
seguito al caso di morbillo manifestatosi nel 
carcere di Catania, popolato da più di 700 
detenuti ; 2° Se non intenda cogliere questa 
occasione per affermare la necessità di to-
gliere quel carcere dal centro di una cit tà 
di 180 mila abitanti , sempre minacciata dai 
pericoli nascenti dall 'ubicazione del carcere 
stesso. 

« De Felice-Giuffrida. » 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare l'ono-
revole ministro del tesoro sulle condizioni 
degli scrivani straordinari delle Avvocature 
erariali , 

« De Felice-Giuffrida. » 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare l'oi 
revole ministro di grazia e giustizia j 
conoscere se, essendosi fin' oggi ritardato 
presentare il disegno di legge sulle Sezic 
di pretura, molte volte promesso, non ere 
necessario provvedere fin d'ora alla con 
zione eccezionalissima della soppressa p 
tura di Misterbianco. 

« De Felice-Giuffrida. » 
« I l sottoscritto chiede d' interrogare l'oi 

revole ministro della guerra intorno ai c< 
t inui r i tardi , oramai elevati a sistema, ne 
concessione della riafferma con premio ne 
Arma dei reali carabinieri . 

« Santini. >; 
« I l sottoscritto chiede d' interrogare l'o: 

revole ministro delle finanze per sapere qu 
siano i suoi intendimenti in ordine alla 
correnza degli interessi sulla tassa di sv 
colo delle cappellanìe laicali. 

« Monti-Guarnieri. : 

« I l sottoscritto chiede d ' in ter rogare 
Governo per sapere se il rifiuto opposto 
sindaco di Milano a concedere locali cor 
nali per le r iunioni elettorali del Y Colle 
sia realmente fondato, come quel sindaco 
severo, in disposizioni governative; e, in c 
affermativo, per sapere da quali leggi il 1 

verno si creda autorizzato a regolare gli 
della proprietà comunale. 

« Bissolati. 

« I l sottoscritto chiede d ' in ter rogare 
onorevoli ministr i di grazia e giustizi 
dell 'interno, per sapere le ragioni della ] 
tezza con cui si conduce la is trut toria coi 
l 'avvocato Canio Musacchio, che si trovs 
arresto e non ancora giudicato per i fat t 
maggio; nonché per sapere le ragioni 
mali t ra t tament i che gli sono usati nel < 
cere di Bari. 

« Bissolati. 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare l'< 
revole ministro dei lavori pubblici per c< 
scere a qual punto siano gli studi, da lu 
tempo intrapresi, dall ' ispettorato delle 
rovie, per l'adozione graduale del ribasso 
roviario a tu t t i gli impiegati dello Stat 
per conoscere altresì il parere del mini 
circa tale proposta, tendente a togliere 
odiosa disparità di t rat tamento fra gl'im 
gati provinciali e quelli delle amminis 
zioni centrali. 

« Santini 


